



## AGUA

## Alertan de la situación crítica de los acuíferos

■ MÍRIAM BUIL  
REDACCIÓN

La plataforma Acuíferos Vivos alertó ayer de la situación crítica en que se encuentran los acuíferos de la provincia, y pidió que dejen de primar en la gestión del agua "los intereses económicos", ya que "el agua es, ante todo, un recurso para la subsistencia".

La presidenta de la plataforma, Inmaculada Nieto, denunció ayer en la capital que "en Almería el agua se ha usado tradicionalmente desde una lógica minera extrayéndola hasta agotarla, y eso ha sido un error en la política de gestión e incluso en la política económica".

Las declaraciones se produjeron en la clausura de las jornadas 'El agua en Almería', organizadas por la plataforma ciudadana Acuíferos Vivos. Desde el pasado 20 de febrero, integrantes de la plataforma, apoyados por investigadores de la Universidad de Almería, han visitado distintas localidades de la provincia, con un doble objetivo: llevar a cada comarca información sobre su situación hídrica, y recoger las impresiones de los ciudadanos sobre la problemática del agua.

### Planificación

De los ríos y acuíferos de la provincia evaluados hasta el momento por la Junta de Andalucía, "la mayoría incumple los objetivos de la Directiva Marco del Agua" europea, según indicó ayer la portavoz provincial de Los Verdes y miembro de Acuíferos Vivos Annette Hauer.

Con respecto a los problemas generales de la gestión del agua en la provincia, Hauer aseguró que la ciudadanía en general carece de información; que no existe un control exhaustivo de los pozos; que los recursos no están suficientemente planificados; que la depuración y reutilización de aguas residuales es insuficiente; y que muchas infraestructuras hídricas están en mal estado.